
5 Pièces

180 m²

Réf. 85533300

1 350 000 €

Hyères
Appartement à vendre (83400)
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Exclusivité  IMMOCOACH  -  Situé  dans  l'une  des  résidences  les  plus

prestigieuses de Hyères,  cet  appartement  de 180 M² vous séduira  au

premier  regard  par  sa  vue panoramique sur  la  mer  et  la  presqu'île  de

Giens.Un  vaste  hall  dessert  un  salon  plein  sud  et  une  salle  à  manger

communiquant  avec  la  cuisine.  La  partie  nuit  comprend  3  chambres

avec salle d'eau et WC privatifs.Une terrasse de 125 M², au calme et à

l'abri  des  regards  et  du  vent,  vous  permettra  de  profiter  de  la  vue

panoramique  sur  la  baie  de  Hyères  et  ses  îles.Vous  pourrez  flâner  au

sein du parc de cette magnifique propriété historique ...

Exclusive to immocoachlocated in one of the most prestigious residences in hyères,

this 180 m² apartment will captivate you at first sight with its panoramic view of the

sea  and  the  giens  peninsula.  A  large  entrance  hall  leads  to  a  south-facing  living

room and  a  dining  room connected  to  the  kitchen.  The  sleeping  area  includes  3

bedrooms, each with its own bathroom and private toilet. A 125 m² terrace, quiet

and  sheltered  from prying  eyes  and  the  wind,  allows  you  to  enjoy  the  panoramic

view  of  the  hyères  bay  and  its  islands.  You  can  stroll  through  the  park  of  this

magnificent historic ...

IMMOCOACH - LUXURY & INVESTMENT PROPERTIES

8, rue Victoire Mangot - CARQUEIRANNE - 83320 CARQUEIRANNE
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